

Herr Gleiß informierte anhand einer Overhead-Folie über den Stand der Vermarktung. Im B-Plan Nr. 114 seien bereits 2/3 der Grundstücke veräußert, wobei im Bereich der Reihenhäuser alle Grundstücke und im Bereich der Doppelhäuser die Grundstücke größtenteils vermarktet sind. Im Bereich des freifinanzierten Geschosswohnungsbaus sei keine Nachfrage festzustellen. Diese gebe es im Bereich des sozialen Wohnungsbaus, wozu das Land jedoch zur Zeit nach dem Modell B (früher 3. Förderweg) keine Fördermittel bereitstelle.

Zur Vermarktung des B-Plans Nr. 113 wurde auf die ebenfalls zur Tagesordnung stehenden Punkte 6. und 7. verwiesen sowie zum B-Plan Nr. 112 auf das laufende Ausschreibungsverfahren.